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Anfrage: Sportplatz Winkel – Nutzerbedürfnisse 
 
Der Sportplatz Winkel in Rohr wird vor allem durch den Fussballclub Rohr, HNK Adria Aarau und 
die 2. Mannschaft der FC Aarau Frauen zu Trainingszwecken und für die Meisterschaftsspiele 
benutzt. Wie der Aargauer Zeitung vom 18. März 2018 und der Homepage des FC Rohr zu 
entnehmen war, gab es in letzter Zeit einige Unstimmigkeiten zwischen der Stadt als 
Anlageneigentümerin und den Benützern. In diesem Zusammenhang bitten wir, auch im Namen der 
Benützer, den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Die Anlagen bleiben im Frühjahr jeweils bis mindestens Mitte März gesperrt, auch wenn die 
Temperaturen eine frühere Benützung zulassen würden. Zieht der Stadtrat in Erwägung, 
zukünftig die Anlagen effektiv in Abhängigkeit von Wetter und Vegetation, und unabhängig 
von Kalenderdaten, zur Benützung freizugeben? 
 

2. Wie kommt es, dass planbare Leistungen (Verlegung von Kabeln für den Mähroboter) im 
März rund 10 Tage vor Meisterschaftsstart stattfinden? Dies führte dazu, dass der Hauptplatz 
erst ab dem 3. April zur Verfügung stand.  
 

3. Wie sieht die Planung zum Pilotversuch «Mähroboter» aus? 
 

4. Weshalb ist die gesamte Sportanlage Winkel jeweils in der schönsten Zeit des Jahres (Juli 
bis Anfang August) gesperrt?  
 

5. Im Artikel der AZ wird zitiert, dass die Sanierung der Sportanlage Winkel in Planung ist und 
dass bei dieser auch der Bau eines Kunstrasenfeldes geprüft wird. Gemäss dem Budget 
2018 sind Investitionen in die Sportinfrastruktur Rohr erst nach dem Jahr 2027 vorgesehen. 
Auf welchen Zeitpunkt kann realistischerweise mit der Sanierung und der Inbetriebnahme 
eines Kunstrasens gerechnet werden? Wie wird sichergestellt, dass die Nutzer in das Projekt 
einbezogen werden? 
 

6. Gibt es ein Unterhaltskonzept, worin der Unterhalt kurz-, mittel- und langfristig (unter 
Berücksichtigung der zukünftigen Sanierung) geplant wird? Falls ja, wie sieht dieses aus und 
wird die Umsetzung mit den Benützern abgestimmt? 
 

7. Wie hoch sind die jährlichen Aufwendungen für die Pflege und Bereitstellung der 
Rasenflächen auf der Sportanlage Winkel? Wie vergleichen sich diese Aufwendungen mit 
üblichen Benchmarks?  
 

8. Im November 2017 entsorgte die Stadt Aarau Trainingstore vom Sportplatz Winkel. Wie 
äussert sich der Stadtrat zur Tatsache, dass Werkhof und/oder Sportfachstelle ohne 
Vorankündigung oder Absprache mit den Nutzern vereinseigenes Trainingsmaterial 
entsorgen? 
 

9. Wie kann aus Sicht der städtischen Behörden der Informationsaustausch mit den 
Benützern/Vereinen verbessert werden. 

 
 
Wir danken Ihnen für die Beantwortung obiger Fragen. 
 
 
Für die SVP Fraktion 
Thomas Richner 


